16ème Journée d'étude pour « Les parqueteurs – die parkettuerleger »

Le 22 mai passé, le groupe de travail « Les parqueteurs - Die parkettverleger » organisait sa 16ème journée d'étude. Avec plus d'une vingtaine de parqueteurs présents, cette journée totalement dédiée au secteur du parquet s'est déroulée dans le professionnalisme et la bonne humeur.

Dédiée aux professionnels, la journée avait pour objectif de présenter les nouveaux produits et techniques, mais également de permettre un échange d'expérience entre les professionnels du secteur du parquet. Exposés théoriques et pratiques ont animés la journée. Les parqueteurs ont pu tester les nouveaux produits et techniques présentés par les fournisseurs.

Résumé des différents exposés de la journée :

- Les pathologies : cas pratiques et questions/ réponses - Mr. Charron (C.S.T.C)
- Nouveautés Plastor 2015 Mrs Teubner, Gallemaers et Platteuw (PLASTOR)
- Aperçu de la Gamme Parquet Bergland Parkett et avantage d'un système 3 plis chêne/chêne/chêne

- en pose flottante et en pose collée sur chauffage sol - Mrs Stöckl et Theiss (BERGLAND PARKETT)
- Cimethane UV: une révolution technique dans la vitrification des parquets - Mrs Villemagne, Van Geert et Abt (BLANCHON)
- La pose de parquet sur support critique Mrs Leen et Herssens (UZIN)
- Bostik, nouvelle gamme Parfix, colles parquet -Mrs Wouters, Kontogiannis et Ortiz (BOSTIK)
- Un problème de résistance au feu? Voici la solution Rubio Monocoat - Mrs Dewaele et Matkoski (MUYLLE FACON)

Les membres du groupe de travail tiennent à remercier les différents sponsors mais également tous les parqueteurs qui ont fait de cette journée un véritable succès. Nous vous donnons d'ores et déjà rendez-vous en 2016 pour la 17ième édition.

Pour plus d'informations : <u>www.lesparqueteurs.be</u> ou <u>www.facebook.com/lesparqueteurs</u>

L'association « Les Parqueteurs - Die Parkettverleger » bénéficie du soutien de :

































